

## Tim Wasev Kodam IV/Diponegoro, Cek Hasil Pekerjaan TMMD Kodim Tegal

**M.Nursalim - TEGAL.INDONESIASATU.ID**

Aug 16, 2022 - 07:43



Tegal - Tim Inspektorat Kodam IV/ Diponegoro melakukan pemeriksaan dan pengawasan terhadap hasil pekerjaan di TMMD Reguler ke-114 Tahun 2022 Kodim 0712/ Tegal di desa Kedungkelor, kecamatan Warureja, Kabupaten Tegal, Senin (15/8). Pengecekan dari mulai pekerjaan fisik hingga non fisik yang telah dilakukan sejak 26 Juli 2022.

Tim Inspektorat Kodam IV/ Diponegoro terdiri dari Letkol Inf Sarjiyanto, S.E. dan

Letkol Inf Kharisma Candra K yang didampingi Dandim 0712/ Tegal Letkol Inf Charlie Clay L. Sondach, S.E. dan Kades Kedungkelor, Adi Warnoto. Dalam pengecekan itu, Tim Inspektorat Kodam IV/ Diponegoro turun langsung ke lapangan melihat hasil pekerjaan jalan di delapan titik.

Dandim 0712/ Tegal Letkol Inf Charlie Clay L. Sondach, S.E. usai cek pekerjaan mengatakan, pengawasan dan evaluasi yang dilakukan Tim Inspektorat Kodam IV/ Diponegoro meliputi kelengkapan administrasi, persiapan kegiatan hasil kegiatan fisik dan non fisik. Tim Inspektorat telah mengecek 8 titik pekerjaan fisik, dimana empat titik diantaranya telah selesai dikerjakan 100 persen, dan empat titik lainnya telah mencapai antara 54 persen dan 87 persen.

“Termasuk, keterlibatan masyarakat untuk bersinergi dan gotong royong dalam pelaksanaan TMMD. Pemeriksa juga melakukan wawancara singkat dengan Kades Kedungkelor yang sudah luar biasa dan respon masyarakat juga baik,” terangnya.

Dandim optimis dan wajib sebelum penutup pekerjaan harus selesai dengan spesifikasi. Waktu yang tersisa akan dimanfaatkan untuk menyelesaikan pekerjaan hingga penutupan TMMD Reguler ke-114 pada 24 Agustus 2022. Bahkan, sesuai dengan perencanaan kegiatan selesai tiga hari sebelum upacara penutupan.

“Kegiatan non fisik melibatkan TNI, Polri dan dinas terkait sudah berjalan sekitar 75 persen,” terangnya.

Ditambahkan, kegiatan non fisik diantaranya penyuluhan, dan pengarahan. Selain non fisik juga ada kegiatan bantuan untuk program stunting, lansia dan anak yatim piatu. Untuk acara penutupan juga akan diadakan baksos pemeriksaan kesehatan.

“Respon masyarakat positif dengan penyediaan tempat tinggal bagi prajurit. Tujuan TMMD tercapai yakni kemandirian TNI dengan rakyat tercapai,” katanya.

Kades Kedungkelor, Adi Warnoto mengaku sangat terbantu dengan adanya TMMD Reguler ke-114. Bahkan, kinerja para tentara itu sangat luar biasa. Hal itu juga membuat masyarakat ikut semangat ikut bergotong royong membantu pelaksanaan TMMD.

"Hasilnya juga bagus, dan kami sangat berterimakasih atas kegiatan TMMD ini," pungkasnya. (Pendemtegal/Mn)